

Jung und bürgerlich

In letzter Zeit sind Jugendproteste wieder aufgeflammt. Lautstark wird propagiert, dass der Zweck alle Mittel, auch den zivilen Ungehorsam rechtfertige. Der Dialog wird verweigert und der gut schweizerische Kompromiss verpönt. Zum Glück gibt es aber auch andere Jugendliche, die eine politische Streitkultur pflegen, bürgerlich denken und erfrischend klar argumentieren. Cedric Meyer ist einer dieser Leuchttürme. Er liegt nicht auf dem Bundesplatz, sondern steht auf der SVP Grossratsliste Nummer 1. Ich gebe dem bürgerlichen Nachwuchs eine Chance und setze Cedric Meyer zweimal auf meine Liste.

Walter Jucker, Rheinfelden